

1.6. EN CONCLUSION DE CETTE EVALUATION 2018/2021

Le Centre Social existe depuis bientôt 20 ans.

Depuis, il a montré une belle évolution en diversifiant ses propositions d'actions et de réponses aux demandes des habitants de son territoire d'attraction qui s'étend bien au-delà de Vergèze.

Ces quatre dernières années il a continué en ce sens. Sans reprendre l'évaluation 2018/2021, peut-on juste rappeler, en plus de tout ce qui avait été fait dans les années précédentes et optimisé sur ces quatre dernières années, un record en 2019 d'adhérents (1679) et d'associations et d'ateliers créés par l'équipe (46), le développement de France Services et de réponses individuelles, des spectacles collectifs originaux réunissant plus 130 bénévoles et 1000 spectateurs, pour ne citer que quelques exemples.

Il faut aussi noter l'adaptabilité importante du Centre Social durant ces deux dernières années de crise sanitaire, qui a su mettre en place d'autres formes de réponses adaptées à une situation inédite (par exemple un suivi individuel, à distance, des ateliers par courrier postal...). Le film « Paroles de (dé)Confinés » réalisé en 2020 avec des habitants, des associations, des professionnels et des élus, a été un exemple de **cette volonté de continuer à poursuivre les objectifs et les valeurs d'un Centre Social.**

Et ceci a été réalisé **avec une petite équipe, des résultats financiers très positifs et une reconnaissance de ses partenaires financeurs.**

Bien sûr et c'est intéressant, l'évaluation 2018/2021 a souligné des efforts encore à fournir, notamment sur :

- **La participation des adhérents** et des structures adhérentes dans le suivi du Projet Social, et dans des projets collectifs.
- **Les actions à développer pour les jeunes de moins de 25 ans** (loisirs, projets professionnels etc.) et leur place dans les structures adhérentes.
- **La communication auprès de différents publics** (notamment des actions sociales type plateforme sociale, MLJ, France Services)

Enfin, il y a un nombre important de structures adhérentes et d'ateliers, en plus de toutes les autres actions individuelles et collectives. Cela est très positif quant à la mixité sociale.

De plus ces adhérents peuvent trouver aussi d'autres réponses dans d'autres domaines en plus de leur raison principale de venir au Centre Social.

Cela dit, en tenant compte de ses capacités budgétaires et de personnel qui ont des limites, le Centre Social devra travailler dans les prochaines années, à maintenir également cet équilibre d'accueil et d'actions pour diverses tranches d'âges et divers publics venant de plusieurs communes.